



Ziel und Zweckbestimmung

Der Verein der Freunde der Stiftung Brasilea hat das Ziel, die Stiftung finanziell zu unterstützen. Die Stiftung Brasilea wurde am 22. September 2003 gegründet. Der Betrieb ist dank sehr guter Vermietung der Räumlichkeiten, Eintrittsgeldern und Kunstverkauf bei Ausstellungen selbsttragend. Für Ausstellungen ist die Stiftung auf Sponsoren angewiesen. Diese Art der Unterstützung ist für die Stiftung wesentlich. Ihr Kapital ist primär die Liegenschaft am Rhein. Die Betriebskosten lassen keine Rückstellungen zu. Entsprechend verfügt die Stiftung über keinerlei Reserven. Sanierungsarbeiten sind daher sehr schwierig zu realisieren und ohne intakte und moderne Infrastruktur ist wiederum eine lebendige Kunst- und Kulturinstitution kaum zu führen.

Mit einer Mitgliedschaft beim Verein Freunde der Stiftung Brasilea helfen Sie uns, das Haus weiterhin in gutem Zustand präsentieren zu können und somit die kulturellen Bestrebungen der Stiftung Brasilea gezielt zu unterstützen.

Als Einzelperson bezahlen Sie CHF 100.00, als Paar oder Familie CHF 140.00 und als Firma CHF 500.00. Als Mitglied haben Sie Anrecht auf folgende

Gegenleistungen:

- Vorzugspreise beim Mieten der Räumlichkeiten
- Einladung zu den Vernissagen
- Einladung zur Jahresversammlung mit anschliessendem Apéro (Firmen 2 Personen)
- Regelmässige Informationen per Post & email
- Rabatt im Shop
- Erwähnung der unterstützenden Firmen an Vernissagen

Spenden, die über den Jahresbeitrag hinausgehen, sind steuerlich abziehbar.

Struktur der Freunde der Stiftung Brasilea

Der Verein wird von einem ehrenamtlichen Vorstand begleitet, der die Gönnergelder verwaltet und die Aktivitäten plant, organisiert und koordiniert. Die folgenden Personen haben sich für die Vorstandsgeschäfte zur Verfügung gestellt. Sie sind alle mehrjährige Mitglieder der Freunde der Stiftung Brasilea:

Präsidium	Felix Wüthrich, Gonzalo Zehnder ; sie üben das Amt im Co-Präsidium aus. Beide haben langjährige Erfahrung im Führen von Gönnervereinigungen.
Kassier	Kurt Haldimann ; ausgewiesener Bankfachmann
Beiräte	Ben Staehelin ; hat Verbindungen zu Brasilien und ein gutes Beziehungsnetz. Rico Tarelli ; ist als Stiftungsrat der Stiftung Brasilea das Bindeglied zwischen Verein und Stiftung. Auch er verfügt über grosse Erfahrung im Vereinswesen.

Verein Freunde der Stiftung Brasilea
c/o Stiftung BRASILEA
Postfach / Westquastrasse 39
CH – 4019 Basel

freunde@brasilea.com
www.brasilea.com/freunde



BEITRITTSERKLÄRUNG

Firma
Name
Vorname
Strasse
PLZ / Ort
Telefon
E-Mail

erklärt hiermit den Beitritt zum Verein Freunde der Stiftung Brasilea

- Als Einzelmitglied bezahlen Sie jährlich einen Beitrag von CHF 100.00.
- Als Paar-Mitglied bezahlen Sie jährlich einen Beitrag von CH 140.00.
- Als Firmenmitglied bezahlen Sie jährlich einen Beitrag von CHF 500.00.

Bitte Zutreffendes ankreuzen.

Die Zahlungseinladung erfolgt jeweils im 1. Quartal des Kalenderjahres

Datum Unterschrift

Wir freuen uns über Ihre Unterstützung und bitten Sie höflich, uns Ihre Beitrittserklärung persönlich abzugeben oder an den Vorstand und Kassier Herrn Kurt Haldimann, Kastanienrain 10, 4106 Therwil zuzustellen. Herzlichen Dank!